

Antrag Nr. 05-O-12-0018

REP- Fraktion

Betreff:

Ergänzungsbeschilderung der Autobahnabfahrten (REP)

Antragstext:

Antrag der Fraktion Die Republikaner:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, daß

die Beschilderung der Erbenheimer Autobahnabfahrten um "Erbenheim Nord" und "Erbenheim Süd" ergänzt werden.

Von der A 66 z. B. aus Richtung Mainzer Straße und aus Richtung Nordenstadt kommend soll den Hinweisschildern "Kastel – B 455" der Hinweis "Erbenheim Süd" hinzugefügt werden.

Begründung:

Der Ortsbeirat bedankt sich für die umfangreiche Änderung und Ergänzung der Beschilderung rund um Erbenheim. Durch die Aufteilung in Erbenheim Nord und Süd wird die Kreuzung Hochfeld entlastet und der Verkehr aufgeteilt. Über die Abfahrten Erbenheim Süd kann der Verkehr über die Straße am Friedhof und über die Berliner Straße direkt nach Alt-Erbenheim und nach Erbenheim Nord geführt werden (Wer in das Gebiet Erbenheim Nord will, muß also E-Süd abfahren!!)

Der Ortsbeirat wartet jedoch noch auf die Ergänzung der blauen Beschilderung auf der A 66. Die Hinweisschilder z. B. "Kastel B 455" müssen durch Erbenheim Süd ergänzt werden, um den Verkehr bereits auf der A 66 aufzuteilen, um so die neue Beschilderung perfekt zu machen.

Der Ortsbeirat weiß nicht, ob diese Schilderergänzung vergessen wurde, oder ob sie absichtlich nicht ergänzt wurden. Wir bitten um Aufklärung.

Wiesbaden, 25.10.2005

Günther Kopp